

**ALUMNA: NOEMI CONCEPCION PUERTO
ANTONIO**

SALUD PÚBLICA

DOCENTE: YENI KAREN CANALS HERNANDEZ

ENFERMERIA

CUATRIMESTRE 3, ESCOLARIZADO

FECHA DE ENTREGA: 17/06/22

La salud pública contribuye al conocimiento a través de la investigación y la aplicación de las ciencias poblacionales y sociales a los problemas de salud de individuos y poblaciones.

Salud pública es la respuesta organizada de una sociedad dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad.

La meta es proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.

A partir de esa idea inicial, Salud Pública de México ha experimentado una paulatina y firme evolución

En 1959, nació Salud Pública de México. En el editorial de su primer número, el titular de la Secretaría de Salubridad definió a la revista como un órgano de difusión técnica que tenía el propósito de "generalizar los conocimientos de medicina entre los trabajadores de los diferentes niveles de esa dependencia".

Definición de salud: Organización Mundial de la Salud (OMS), 1946: "salud no es solamente la ausencia de enfermedad, sino el estado de completo bienestar físico, mental y social del individuo" determina que una buena parte del quehacer de la salud pública se expanda hacia áreas nuevas y emergentes en las sociedades contemporáneas.

La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida y fomentar la salud y la eficiencia física mediante esfuerzos organizados de la comunidad

Conceptos y Definiciones de Salud pública

Historia

Psicología, Higiene, Ecología Bioestadística, Estadística, Economía Ciencias Políticas, Antropología, Demografía, Sociología, Epidemiología, Biología

Disciplinas que integran La Salud Pública

Funciones esenciales De la Salud pública

Las funciones esenciales de salud pública (FESP) son las capacidades de las autoridades de salud, en todos los niveles institucionales y junto con la sociedad civil, para fortalecer los sistemas de salud y garantizar un ejercicio pleno del derecho a la salud, actuando sobre los factores de riesgo y los determinantes

Salud Pública

Organismos internacionales que tienen relación con la salud. OMS, OPS, UNICEF, FAO.

OMS
Especializado en gestionar políticas de prevención, promoción e intervención a nivel mundial en la salud

OPS
es el organismo especializado de salud del sistema interamericano.

UNICEF
Es una agencia de la Organización de las Naciones Unidas, que provee ayuda humanitaria y desarrollo a niños y madres en países en desarrollo.

FAO
es un organismo especializado de la ONU que dirige las actividades internacionales encaminadas a erradicar el hambre.

Estrategias del sector Saakud

Estrategia de Salud de UNICEF (en adelante denominada «la Estrategia») establece dos objetivos generales:
1. Poner fin a la mortalidad materna, neonatal e infantil evitable
2. Promover la salud y el desarrollo de todos los niños

BIBLIOGRAFIA

- <https://www.paho.org/es/temas/funciones-esenciales-salud-publica>
- <https://www.mindmeister.com/es/579803541/disciplinas-de-la-salud-p-blica>
- LIBRO UDS (FARMACOLOGIA)